
岡田 こんにちは！淀川区役所広報担当の岡田です。平成27
年４月に新規採用されました１年生です。少し先輩です。よろ
しくお願いします！
市長 こんにちは、吉村です。先輩、よろしくお願いします（笑）。
岡田 まず、私も経験した採用面接でおなじみの質問です。な
ぜ、大阪市の市長になりたいと思ったのですか？
市長 大阪のまちを明るく元気にする。そのための改革をさら
に進めていきたいからです。
岡田 そろそろ初出勤ですね（取材日は昨年１２月初旬）。今の
心境はいかがですか？
市長 身の引き締まる思いと、強い使命感、そしてワクワク感で
すね。市会議員を務めておりましたので、市長室など庁舎内は
だいたいイメージできています。あっ、そう思うと、市政に携わ
る身としては、私の方が先輩ですよね（笑）。
岡田 次の質問ですが、これも採用面接で聞かれた内容です。
大阪市の好きなトコロを、３つ答えてください。どうぞ！
市長 一つ目は、人情味があふれてあたたかいこと。二つ目は、

都会でありながら人と人のつなが
りが豊かであること。あれ、一つ目
と同じかな(笑)。三つ目は、挑戦に
前向き、改革に寛容であるという
ところですかね。
岡田  淀川区には、どのようなイ
メージを持っていますか？
市長 多くの人がお住まいで、企業

と住宅がうまく共存している。また新大阪を始め、交通の要所
であるイメージですね。商店街もにぎやかですよね。
岡田 淀川区は教育・子育てに力を注いでいます。市長も３人のお
子さんを育てておられるそうですが、家ではどんなパパですか？
市長 時間が出来れば公園で遊ぶ、友達みたいなパパです。双
子の子が小さなときは大変でしたね。こっちが泣き止んだらこっ
ちが泣き出しての繰り返しでした。でも最近はなかなか育児に
時間をさけず、わが家の子育ては妻が支えてくれています。
岡田 ４０歳にして市長に就任されました。何か若い世代に伝え
たい事はありますか？
市長 どんどん新しいことに挑戦してほしい。失敗を恐れず、悩
むなら挑戦する。僕は高校時代にチャレンジしたラグビーに夢
中になりすぎて、大学受験で少し苦労しました（笑）。
岡田 最後に淀川区民に一言、メッセージをお願いします！
市長 淀川区は転入者も多いが、転出者も多い実情がありま
す。誰もがいつまでも住み続けたいと思うまちづくりに向け、
区の施策をサポートしていきたいと思います。
岡田 ありがとうございま
した！同じ１年生として、淀
川区から応援しています！
市長 ありがとうございまし
た。先輩も頑張ってくださ
いね(笑)。区民の皆さま、よ
ろしくお願いいたします。

8か月
  先輩よ

新市長ってどんな人だろう？
淀川区のこと知ってるのかな？
気になる…。え～い、行ってみよう！！

広報1年生

　現在の市役所庁舎が建築されたのは、昭和６１
年のこと（第２期工事完了）。今年で３０歳を迎え
ます。地上８階地下４階の建物です。
　北は堂島川、南は土佐堀川が流れ、周辺は緑
がいっぱいです。週末のお散歩にいかがですか？
最寄駅：地下鉄御堂筋線・京阪電車京阪本線「淀
　　　　屋橋」駅、京阪電車中之島線「大江橋」駅

吉村市長が勤務する
大阪市役所ってどんなとこ～？？

▲笑顔で質問に答える吉村市長
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